



## Exposición “La Facultad de Medicina ante el V Centenario de la Universidad de Granada: en el 94 aniversario de su Asociación de Antiguos Alumnos”

La Universidad de Granada fue creada en 1531, hace casi cinco siglos, y al cabo de pocos meses, en 1532, se puso en marcha su Facultad de Medicina. A lo largo de todo este tiempo, ésta ha ido ocupando diferentes sedes en donde han desarrollado su actividad profesores, alumnos y personal de administración y servicios.

En esta exposición queremos hacer un recorrido por todas ellas y destacar algunos hechos que le han dado esplendor, como ha sido, entre otros muchos, la creación de su Asociación de Antiguos Alumnos en 1928.

### **Comisariado y diseño:**

Miguel Guirao Piñeyro

Presidente Asociación de Antiguos Alumnos. Dpto. de Anatomía y Embriología Humana

María del Carmen Vílchez Lara

Dra. Arquitecta. Dpto. de Expresión Gráfica Arquitectónica y en la Ingeniería

Fernando Girón Irueste

Secretario Asociación de Antiguos Alumnos. Dpto. Historia de la Ciencia

**Visita guiada por el profesor Miguel Guirao Piñeyro,  
para socios de ALUMA.**

**VIERNES 28 DE OCTUBRE DE 2022**

**10:45 H**

**PUNTO DE ENCUENTRO: PUERTA DEL MUSEO DE  
MEMORIA DE ANDALUCÍA**

Apuntarse en ALUMA o por wassap, a partir del lunes 24 de octubre en horario de oficina.

**VISITA LIMITADA A 20 SOCIOS Y ACOMPAÑANTES**